

EL DIA

José A. Allende renunció a la dirección de la DC argentina

BUENOS AIRES, 17 de diciembre (PL) La Junta Nacional de la Federación Demócrata Cristiana aceptó la renuncia indeclinable presentada por su presidente, José Antonio Allende, quien fuera uno de los fundadores de ese movimiento político en 1975.

Versiones de la prensa local señalan que la renuncia de Allende, ex presidente del Senado, obedeció a que en sectores de la Democracia Cristiana se le criticó su asistencia a una cena del círculo de ex legisladores, en la que estuvo presente el presidente Jorge Videla.

Esa actividad contribuyó a dividir a las fuerzas políticas argentinas entre quienes consideraban que se debía asistir porque veían en la presencia de Videla un primer gesto hacia los políticos y los que consideraban que la demora del diálogo prometido por el gobierno no hacía aconsejable concurrir.

La Federación Demócrata Cristiana fue constituida este año por los partidos Popular Cristiano y Revolucionario Cristia-

no, con presidencias alternas. El mandato de Allende concluía el próximo 31 de enero.

MATAN A 3 OPOSITORES

Por otro lado, 2 hombres y una mujer fueron muertos por efectivos del ejército y la policía en la ciudad de Rosario, a 312 kilómetros al noroeste de aquí, en un enfrentamiento en que "las fuerzas legales no sufrieron bajas".

La información la ofreció en un comunicado el Segundo Cuerpo de Ejército, según el cual efectivos de esa dependencia y de la policía provincial realizaron un procedimiento contra una vivienda en Rosario por haberse detectado que allí se venían realizando "actividades sospechosas".

El comunicado afirma que las fuerzas policíaco-militares fueron recibidas con disparos de armas de fuego al aproximarse al lugar, y que al ripostar resultaron muertos los 3 ocupantes de la vivienda, "cuyas identidades se procura establecer".

EL DIA

Es desalentador el panorama de la inflación argentina

BUENOS AIRES, 17 de diciembre (IPS).— La conducción económica se encuentra frente a una amarga realidad. Se dijo que en 1978 se le daría el golpe de gracia a la inflación, se insistió en que ésta sería un origen monetario y se publicitó el incremento de la inversión que tuvo lugar en 1977, después de una etapa de neta desinversión.

Sin embargo, el balance de 1978 no es halagador. La inflación podría llegar a ser, este año, más elevada que la de 1977. En noviembre culminaron los esfuerzos por reducir la expansión monetaria, cuyo crecimiento se redujo a sólo 0.3 por ciento en el mes, a pesar de lo cual los precios crecieron, en ese mismo mes, 9 por ciento, y finalmente en el balance de 1978 habrá que computar una caída de cerca de 15 por ciento en la inversión bruta fija del tercer semestre. La situación no puede ser más desoladora. Ya no se cree en la posibilidad de un éxito inmediato en la lucha antiinflacionaria, ni se ve la reactivación a la vuelta de la esquina.

EL DIA

Chile desea que observadores de EU y Europa visiten la zona del Beagle

(UP, DPA y AFP)

SANTIAGO DE CHILE, 17 de diciembre.—Chile ha manifestado su deseo de que observadores militares estadounidenses y de los países miembros del Mercado Común Europeo (MCE), visiten la zona del litigio limítrofe con Argentina, en una acción que, de concretarse, puede limitar mucho las posibilidades de conflicto, dicen observadores.

La sugerencia chilena consta en una respuesta que el presidente Augusto Pinochet envió al mandatario estadounidense, James Carter, afirmó hoy el diario *El Mercurio*.

Aunque la embajada chilena en Washington manifestó desconocer la gestión medios diplomáticos dijeron en esa capital que sí existió y que la nota a Carter fue entregada al embajador estadounidense en Santiago.

Entre tanto, un avión de pasajeros de la línea aérea privada chilena LADECO, que partió hoy a las 10:30 hora local con rumbo a Sao Paulo, en vuelo regular, debió regresar al aeropuerto Pudahuel de la capital chilena, ya que las autoridades de Aeronáutica de Argentina no autorizaron el sobrevuelo del espacio aéreo de Argentina.

En el paso fronterizo de Puye Hue autobuses y automóviles chilenos que-

daron impedidos a seguir de Bariloche, en Argentina, a Osorno en Chile, por el cierre de la frontera por parte del Ejército Argentino, que realiza maniobras a algunos cientos de metros del límite entre los 2 países.

Vehículos argentinos debieron quedarse en Osorno por las mismas razones.

OPINION DE CONSALVI

En Caracas, el canciller venezolano, Simón Alberto Consalvi, declaró hoy que Chile y Argentina deben descartar el enfrentamiento bélico para encontrar "una vía nacional de negociación" en torno al problema del Beagle.

"La guerra prolonga los conflictos pero no los resuelve", dijo el jefe de la diplomacia venezolana, quien se manifestó preocupado e inquieto por las noticias que llegan del sur del continente.

En Sao Paulo, militares brasileños estimaron que las divergencias argentino-chilenas en la región austral, pueden provocar un enfrentamiento armado en el sur del continente.

Según el influyente *Folha de Sao Paulo*, esos militares, que no son identificados, manifestaron su preocupación por la situación en la región austral tras las compras de material bélico efectuadas recientemente por Argentina.